
 

 

 

 

 

 

 

■■■この「日商だより」は、私たちと何かのご縁があった方々に、差し上げている通信誌です。■■■ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日商だより ☆第１０号☆ 
平成２５年９月 

ＯＡ機器・複写 情報サービス・測量機  日商器材株式会社 電話：０５９４-２１-２６００ 

に っ し ょ う

◆ＸＰからの買い替えが本格的になっています！◆ 
こんにちは、お世話になっております。日商器材 専務取締役の後藤渉です。

日商だより第１０号をお送り致します。何卒、宜しくお願い致します。 

さて、以前も この日商だよりで書かせて頂きましたが、マイクロソフトによる

ウィンドウズＸＰのサポートが来年の４月９日に終了します。それにともない、先月

位からパソコン買い替えのご注文が多くなってきています。 

お客様に理由を伺ってみますと、まず銀行の決済をオンラインでされている所に

銀行側から「ＸＰは終了しますので買い替えて下さい」と、アナウンスがあったとの

こと。また、電子入札に関しても「ＸＰより上の７に替えて下さい」と、アナウンスが

入り、買い替えることになったとの事でした。 

そして、現在、ウィンドウズ７の企業向けモデルがよく売れ出しました。メーカーさ

んでも前日の見積もり段階では在庫があったのに、翌日発注をかけるときには在

庫がなく 待って頂くという事も すでに起きています。 

おそらく・・・と言いますか、ほぼ確実に、年明けは混み入り「すぐに納入してほし

い！」と言われてもできない可能性が高く、在庫も今以上に品薄状態になると思い

ます。ですので「そのうちに・・・」と、考えられている方は（どこかの予備校の先生で

はありませんが）、できる限り早めにＸＰからの買い替えをご提案致します。 

マイクロソフトのウィンドウズＸＰは使用台数（約 1000 万台）が一番多いが故に、

サポートが終了する日を狙って、悪意ある人たちによってウイルスが作られる可能

性が高いとも言われています。もし、そのときにＸＰを使っていたら知らぬ間に自分

がウイルスメールをばらまいてしまい加害者になってしまったり、インターネットも 

メールも使っていなくても、ＵＳＢから感染してしまったりということ 

も起こりえます。 

現在、ウィンドウズＸＰを使われていて買い替えをご検討されて

おりましたら、弊社まで一度ご連絡下さい。ご連絡をいただけた方

から順次パソコン環境を見せていただき、 （→裏面へ） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■本通信誌をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままＦＡＸして下さいますようお願い致します■ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

後藤 渉

【発行者プロフィール】  
日商器材株式会社 専務取締役 後藤 渉 （ごとう わたる） 

◆生年月日：昭和５１年５月６日生まれ ◆出身地：三重県桑名市 

◆経歴：精義小学校→陵成中学校→川越高校→中京大学経済学部 

→キヤノンマーケティングジャパン㈱（旧・キヤノン販売㈱）→日商器材㈱ 

◆趣味：カメラ（主に一眼レフで撮る写真ですが動画も好きです。） 
【発行元】  
ＯＡ機器・複写 情報サービス・測量機         日商器材株式会社 

〒５１１－００６８ 三重県桑名市中央町２－２６ 

ＴＥＬ：０５９４－２１－２６００  ＦＡＸ：０５９４－２１－２６８５  

※お気軽にお問い合わせください！ 

（続き→） ご希望があれば最適なご提案をさせて頂きます。もちろん、新しいパソ

コンへのデータの移行も当社でさせて頂きます。一度お気軽に弊社までお問い合

わせ頂ければと思います。 →→  電話：０５９４-２１-２６００ （ゴトウ） 

◆社長挨拶◆ 
今年は例年になく猛暑が 9 月半ばまで続き、いつになったら涼しくなるのかと 

思っていましたが、台風 18 号が東海地方に上陸し、日本を縦断する形で猛威を 

ふるい通り過ぎました。幸い、私達の地方は大きな災害にもならず有難いことだと

感謝しています。台風一過、朝晩急に寒い位になってきました。 

 2020 年東京オリンピックも、素晴らしいプレゼンのお陰か 49 年ぶりに決まり 

日本の景気も少しは良くなるのかなと、希望を持って 

仕事に向っているこの頃です。 

 色々な問題はあるものの、７年後には素晴らしい 

オリンピックが開催されれば結構なことだと思います。   後藤 武 

◆発行者コラム◆ 
今回もまた、最後までお読み頂きましてどうも有難うございます！さて、５カ月を

過ぎたこどもが、だんだん人見知りをするようになってきました。これまでだれが 

抱っこしても大丈夫だったのですが、現在は嫁か私でないとだめなようです・・・。 

それから、最近、離乳食も始めまして、おかゆのようなものを食べさせているので

すが、今のところ、こちらは好き嫌いなく何でも食べています（笑）。    後藤 渉 


